



Vota Sergio Gutiérrez a favor de la seguridad para Veracruz y México

El diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, votó a favor de la reforma constitucional que permite al Ejército Mexicano seguir participando en tareas que la darán más seguridad al pueblo de Veracruz y de México. En la víspera de los festejos del Inicio de la Guerra de Independencia, Gutiérrez Luna y los integrantes del grupo parlamentario de Morena y sus aliados, aprobaron la reforma que respalda la estrategia de seguridad pública del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://heraldodecoatzacoalcos.com.mx/nacional/84299-vota-sergio-gutierrez-a-favor-de-la-seguridad-para-veracruz-y-mexico.html>